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TORREÓN, COAH.- Podrían haber cambios importantes en
la organización santista.

Lo anterior lo sacamos en conclusión después de la
plática que tuvimos la mañana de ayer con el Lic. Gustavo
de Villa, vice-presidente del Club Santos quien nos dijo que
en este momento se estudian las posibilidades de continuar
o cambiar de plaza en lo que respecta al equipo Real de
Zacatecas, pues en dicha ciudad no se ha tenido el respaldo
de los aficionados, que no asisten a los partidos en número
adecuado para sostener la plaza. También aceptó que la
lista de transferibles, hoy formada por solamente cuatro
jugadores –Guto, García, Manjarín y Carreón- podría
aumentar y que el cuerpo técnico con el Lic. Guillermo
Cantú continuaban en Sudamérica viendo prospectos.

En las oficinas del club lagunero no hay vaca-
ciones, ahí se siguen atendiendo todos los aspectos de
un club de Primera, y sin embargo en los directivos
que se quedaron hay cierta calma, y viéndolos así le
preguntamos al Lic. De Villa si no extraña la liguilla,
y lanzando hondo suspiro nos dice:

“Definitivamente nos sentimos incómodos, como que
no hayamos nuestro lugar, nos sentimos tristes por no
estar en la fiesta del futbol mexicano. A todos nos gusta
lo bueno, y como que uno se acostumbra, pero lamenta-
blemente hoy no estamos pero eso también nos ha hecho
reflexionar y recobrar ánimos para seguir adelante y
buscar la renovación, sabiendo que tenemos que refres-
car algunas cosas para en la próxima temporada volver
a tener las pilas bien cargadas”.

■ Hoy que son tiempos del futbol de estufa, también en la
Federación Mexicana se cocina lo que será el futuro.
Usted que ha asistido a esas juntas, ¿qué se ha acordado?

“En lo del futuro viene la puesta en operación del futbol
mexicano lo que es la nueva reglamentación de FIFA
respecto a los derechos federativos de los jugadores,
que como sabemos México tuvo una prórroga que se
vence el próximo 3 de marzo de 2004, entonces este todo
indica será el último año en la modalidad que todos
conocemos, y posteriormente se está viendo como se
reglamentan las operaciones internas”.

■ ¿No hay cambios en la lista de transferibles?
“No, aunque se sigue viendo, se continúan analizando otros,
se ven opciones, pero el día 9 se presentará una lista inicial
a la Federación y el 23 a las 17.00 horas que es el cierre de

presentación de listas definitivas puede haber modifica-
ciones, puede incrementarse o disminuirse conforme
vayamos viendo opciones, puede haber intercambios, con
jugadores que hoy no están contemplados para salir y a la
mejor algún cambio que sea benéfico tanto para el jugador
como para el club”.

■ ¿En el activo del Santos había muchos jugadores que ya
no jugaban aquí, hoy como está este renglón? ¿Casos
como los de Hugo Ovelar, Luis Fernando Soto, Ernesto
Contreras, entre otros?

“Realmente ha ido disminuyendo ese activo. Tenemos el
caso de jugadores que ya están prácticamente en el retiro,
y hemos ido depurando la lista. Hay algunos que ya están
retirados como el caso de Miguel España, el caso de
Ernesto Contreras, un joven lagunero que prometía y que
lamentablemente no consolidó. Hoy tengo entendido juega
en el futbol rápido de los Estados Unidos, Ovelar está
prestado al Cobreloa de Chile, José Miguel se retiró. Luis
Fernando Soto estuvo prestado al Celaya de Primera “A”.
El pudiese tener actividad en un equipo de Primera pues
en Santos no está contemplado para la próxima campaña”.

■ ¿Cómo quedan los casos del “Tato” Noriega, de Luis
Romero, Héctor López, Eduardo Lillingston, por ejemplo?

“La mayoría tiene contratos firmados, pues considerando
la nueva reglamentación de FIFA tuvimos que hacerlo así.
Esos jugadores tienen contratos que podrían ser negocia-

dos con otros equipos, me refiero a ellos o a otros. Podrían
haber jugadores que quisieran venir y con los que
podríamos negociar. Hoy la lista inicial puede modificarse”.

■ ¿Y en cuanto a la Real Sociedad Zacatecas, que ha sido
una sucursal del Santos?

El Lic. De Villa se queda pensativo con esta pregun-
ta y nos dice:

“Esa sucursal ha cumplido hasta cierto punto su obje-
tivo, pero tenemos un problema con esa franquicia, pues
es una plaza sin demanda, no asiste la gente a los par-
tidos, entonces económicamente tenemos una situación
difícil que se está analizando con la posibilidad de ser
transferida o negociada, o juntarnos con otra plaza y
hacer un trabajo mancomunado. Deportivamente si nos
ha redituado, quizá no en la cantidad que esperábamos,
así que analizamos que vamos a resolver”.

■ ¿Y los lesionados actuales?
“Pues mire, lamentablemente sabemos que a finales de la
temporada Johan Rodríguez tuvo una lesión que fue inter-
venido, también se lesionó en Zacatecas el arquero Tomás
Adriano, con un problema de ligamentos y fue operado, son
los dos jugadores que hoy son atendidos y esperamos estén
lo más pronto, cuidando tiempos y resultados”.

■ ¿Y qué pasó con el equipo juvenil?
“Pues mire otra vez nos metimos a la liguilla. Aquí le
ganamos a “Chivas” 2-0, pero en el de vuelta del
domingo nos ganaron 3-1 así que en el global, como
“Chivas” quedó en mejor posición fue el que calificó,
pero se sigue trabajando”.

■ ¿En ese equipo juvenil quién le llama la atención?
“Hay varios, está un arquero, Manuel Corona que para mi
tiene futuro. Está un central, Mauricio Espinoza. Está un
medio caracolero, que es Jimmy Aguirre, quien la semana
pasada hizo un golazo digno de la Primera División y está
un Juan Rosales, goleador nato y muy joven y está también
Raúl Wong con mucho futuro”.

■ ¿Y su salud?
“La hemos cuidado y vamos bien”. 

NO RESPONDE LA AFICIÓN | EN BUSCA DE OTRA PLAZA

Real Sociedad podría
abandonar Zacatecas 
El vice-presidente del Club Santos  Gustavo 
de Villa señala que la afición Zacatecana 
no acude a los juegos

COSTILLA 
EN LA SUB-20
El directivo albiverde señaló la necesidad de unirse a otra plaza
para darle continuidad a 
la Real Sociedad de Zacatecas.

■ Sobre David Costilla y Hugo Albisu, 
el Lic. De Villa  nos dice que están felices porque el
primero está en la Sub-20 y del segundo dice que se
retiró para continuar con sus 
estudios.

■ De Santa Rita nos dice que se siguen manteniendo las
canchas en buen estado, aunque no se juegue, y que
se realizarán más mejores para dar mejores condi-
ciones lo mismo que 
en el Corona.

■ Si desapareciera la Real Sociedad de Zacatecas, como
sucursal del Santos, se tiene ya contemplado unirse
con otro equipo para continuar la preparación de las
promesas 
santistas.

FUENTE: Investigación de Ola Deportiva.

Lic. Gustavo de VIlla.


